

TOP 5 – Jubiläumsfahrt Phantasialand

Es wurde an die anstehende Fahrt ins Phantasialand am 23.10.2023, anlässlich des 25. KiJuPa-Jubiläums, erinnert. Da noch nicht von allen Mitglieder des KiJuPa eine Rückmeldung erfolgte, lud Janik Jank erneut zur Teilnahme ein.

TOP 6 – Kinderdisco

Das KiJuPa beteiligt sich als Kooperationspartner an der Kinderdisco am 13.10.23 um 19:00 Uhr im „Alten Schlachthof“. Für unterschiedliche Aufgaben würde noch eine weitere Unterstützung benötigt. Als Helfende meldeten sich Ilka Kösters, Rabea Gardlowski, Ben Eichhorn, Connor Eichhorn, Sophia Klimansky, Suna Riße, Muhammed Cakar, Salih Dahir und Ivan Sementsov

TOP 7 – Bericht aus den Arbeitskreisen

AK Intern

Julian Jank stellte den Bericht aus AK Intern vor:

- Das KiJuPa unterstützt die Kinderdisco am 13.10.23. im „Alten Schlachthof“, die von der Stadt Lingen (Ems) in Kooperation mit der Emsländischen Volksbank eG veranstaltet wird.
- Der Wunsch nach einem neuen KiJuPa-Raum im „Alten Schlachthof“ durch die Mitglieder des Gremiums wurde vom Arbeitskreis in einem Brief an den Oberbürgermeister Herrn Dieter Krone zum Ausdruck gebracht. Julian Jank und Johanna Botterschulte als erster und zweite Vorsitzende*r des KiJuPa unterschrieben diesen stellvertretend. Eine Antwort steht derzeit noch aus.
- Um vorhandene Kapazitäten im Bus optimal zu nutzen, wird der Teilnehmerkreis der Jubiläumsfahrt am 23.10.2023 in das Phantasialand durch interessierte Kinder und Jugendliche aus Lingen (Ems) im Rahmen der Teilnahme am Herbstferienpasses ergänzt.

AK Allgemeinwohl

Carina Titze stellte den Bericht aus AK Allgemeinwohl vor:

- Es ist eine Planking-Aktion in den Herbstferien geplant. Dahinter steckt eine Aktion, die der Natur und Umwelt zu Gute kommt: Spazierengehen und dabei Müllsammeln. Als Anreiz zu dieser guten Tat verlost das KiJuPa Lingener Stadtguthaben unter allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern. Der Nachweis zur Teilnahme erfolgt durch eigene zu erstellende Kurzvideos. Zu gewinnen ist jeweils einer von drei LWT Gutscheinen im Wert von jeweils 50€.
- Ab dem 07. Dezember 2013 soll um 17:00 Uhr eine Kunstaussstellung zum Thema Nachhaltigkeit im Foyer des Rathauses eröffnet werden. Die Vorbereitungen erfolgen in Kooperation mit der Kunstschule Lingen (Ems). Die nächsten Planungstreffen finden am Sonntag, den 19.11.2023 von 12:00 bis 16:00 Uhr und am Donnerstag, den 26.11.2023 ab 16:00 Uhr statt.
- Der Arbeitskreis des KiJuPa plant einen Bingo-Nachmittag für und mit den Senior*innen im Lingener Alloheim.

AK Spiel- Sport- und Freizeitflächen

Carina Titze stellte den Bericht aus AK Spiel-, Sport- und Freizeitflächen vor:

- Eine Aufwertung des Basketballplatzes an der Teichstraße oder ein Umbau des derzeitigen Skateparks am Konrad-Adenauer-Ring zu einem Basketballplatz sei wünschenswert.
- Das KiJuPa beteiligt sich an den weiteren Planungen des neuen Skateparks. Gemeinsam mit der Interessenvertretung der Skater*innen durch den Lingener Skateboard e.V. sollen noch in diesem Jahr die Anforderungen und Wünsche im Rahmen eines Workshops gesammelt und durch eine Planungsfirma in einen konkreten Entwurf eingearbeitet werden.
In einem Treffen mit der Verwaltung wurde deutlich, dass bestimmte Verfahren einzuhalten sind, um den Zuschuss in Höhe von 300.000 € für die Stadt Lingen (Ems) zu erhalten. Mit einem tatsächlichen Baubeginn vor 2025 sei daher leider nicht zu rechnen.

TOP 8 – Bericht aus dem Vorstand

- Julian Jank berichtete von einem Treffen mit dem Vorstand der Lingener Seniorenvertretung am 25.09.2023. Der Vorstand des KiJuPa traf sich mit diesem an der Halle IV, um dort zu Boulen. Bei Getränken und Kuchen entstand ein schöner und informativer Austausch. Aufgrund des hohen Spaßfaktors wird bereits auf eine Revanche hingearbeitet.
- Es wurde vorgeschlagen, ob der Klausurtag nicht wie geplant am 09.12.23, sondern am 10.12.23 stattfinden soll. Der Vorschlag wurde mit 25 Stimmen dafür, sechs Stimmen dagegen und acht Enthaltungen angenommen.

TOP 9 – Verschiedenes

- Herrn Stefan Kewe stellte einen Antrag im Namen des Lingener Schachvereins. Mit einer Förderung in Höhe von 500€, soll das 4. Schach-Camp finanziert werden. Neben einem Schachtraining für interessierte sollen auch viele andere Sportarten angeboten werden. Es fallen Kosten in Höhe von 100 € für die Raummiete an. Zudem soll für die 40 Teilnehmer*innen ein Zuschuss in Höhe von jeweils 10 € gewährt werden. Dem Antrag wurde mit 30 Stimmen dafür, keiner Stimmen dagegen und neun Enthaltungen zugestimmt.
- Das KiJuPa wird sich mit einem Stand an der 3. Lingener Seniorenmesse am 28. und 29.10.2023 in der Halle IV beteiligen. Bei dem Stand soll unter anderem eine Fotowand über 25 Jahre Kinder- und Jugendparlament ausgestellt werden. Darüber hinaus soll angeboten werden, dass man „Vier gewinnt“ oder Dosenwerfen gegen ein KiJuPa-Mitglied spielen kann. Eine weitere Idee war außerdem, ein KiJuPa-Quiz anzubieten.
Als Helfende meldeten sich Ilka Kösters, Julian Jank, Muhedin Cakar, Johanna Botterschulte, Rabea Gardlowski, Connor Eichhorn, Ben Eichhorn, Joel Richter, Melissa Wilming, Frieda Steven und Carina Titze.
- Es gab eine Anfrage an das KiJuPa von Simon Göhler, dem 1. Vorsitzenden des Forum Juden – Christen Altkreis Lingen e.V., ob das KiJuPa sich – wie vor einigen Jahren – an einer Mahnwache zum Holocaustgedenktag am 27. Januar 2024 beteiligen möchte. Dabei wird symbolisch ein Zeichen aus Knicklichtern gesetzt. Der Stadtjugendring stimmte bereits dafür. Der Anfrage wurde mehrheitlich zugestimmt.
- Das KiJuPa wurde für den Jugendaward 2023 des Landkreises Emsland nominiert. Die Preisverleihung findet am 17.11.2023 im Marianum Meppen statt. Der Vorstand wird daran teilnehmen.
- Der Vorstand ist seit einiger Zeit mit dem Vorstand des KiJuPa Emden in Kontakt und hat diesen am 17.11.2023 dazu eingeladen, an einer Sitzung teilzunehmen.
- Es gab einen Veranstaltungshinweis auf das Musicalprojekt der Offenen Kinder- und Jugendarbeit der Stadt Lingen (Ems). Die diesjährigen Aufführungen unter dem Motto „Helden“ finden am 25. November um 19:30 Uhr für alle Interessierten und am 26. November um 16:30 Uhr als nichtöffentliche Vorstellung für Familien, Freunde und Bekannte im Theater an der Wilhelmshöhe statt. Tickets kann man im Kinder-, Jugend- und Kulturzentrum „Alter Schlachthof“, beim Stadtteiltreff Stroot und beim Stadtteiltreff Abenteuerspielplatz AWO erwerben.

TOP 10 - Schließung der Sitzung

Julian Jank schloss die Sitzung und wünschte allen Anwesenden ein schönes Wochenende und schöne Ferien.

Protokoll: Lina Tigelaar

Anwesenheitsliste		
anwesend	abgemeldet	nicht da
Tassilo Alex, Elmedin Bejta, Ronja Bengtsson, Laurenz Berndt, Jan Büsscher, Muhedin Cakar, Muhammed Cakar, Salih Dahir, Ben Eichhorn, Connor Eichhorn, Charlotte Exeler, Rabea Gardlowski, Pia Guntrum, Sana Haidari, Julian Jank, Matti Janning, Maya Kaucher, Sophia Klimansky, Ilka Kösters, Bleart Laon, Parwin Maslem, Junis Muci, Clara Nottbeck, Haris Pepic, Joel Richter, Suna Riße, Anna Sandhaus, Clemens Sandhaus, Ivan Sementsov, Frieda Steven, Hannah Thale, Jakob Theising, Josefine Tieke, Carina Titze, Erwin Tokmic, Mia Vedder, Lenny Wesendrup, Melissa Wilming, Alina Winkelmann	Sophia Beck, Johanna Botterschulte, Maksim Fuhrmann, Joost Heisig, Lee-Ann Loose, Lavinia Petter, Collin Weller, Hennes Winter, Neele Winter	Louis Dukelaj, Mustafa Hamo, Amina Hamo, Amy-Lynn Käpernik, Maximilian Lange, Laura Legenstein, Anna Lübben, Mika Julius Müller, Lana Quadt, Jolina Schaefer, Leni Storm